

Volksbank Mainspitze spendet 39 Bäume

Bereits zum dritten Mal begab sich Vorstand Matthias Haas auf große Baumspenden-Tour durch das Geschäftsgebiet der Volksbank Mainspitze. Seit 2021 vergibt die Bank je 25 umgestellter Konten von Kontoauszugsdrucker auf E-Postfach einen Baum an gemeinnützige Institutionen der Region. Insgesamt 39 Bäume vergab die Bank dieses Mal.



Die Vorstandsmitglieder des HVV Wolfgang Beisiegel (links) und Toni Reichmann (rechts) pflanzen mit dem Volksbank Vorstand (mitte) einen von zwei Bäumen im Garten der alten Wagnerei in der Ginsheimer Hauptstraße.

Nein, bei den grünen Gummistiefeln von Volksbank-Vorstand Matthias Haas handelt es sich nicht um seine neue Berufskleidung für die Nachhaltigkeitskampagne der Volksbank Mainspitze. Er trägt sie für gewöhnlich bei der heimischen Gartenarbeit. Gelohnt hätte sich die Investition

allerdings schon. Bereits im dritten Jahr spendet die Bank Wunschbäume von Apfel- bis Wildbirne an Vereine und Institutionen mit Kontoverbindung zur Volksbank Mainspitze und kommt mittlerweile auf 98 Bäume, was einem kleinen Wald entspricht. „Papier sparen, Ressourcen schonen

und die Umwelt erhalten ist die Idee hinter der Aktion. Mein Dank gilt unseren Kunden, die auf gedruckte Kontoauszüge verzichten, allen Vereinen, die den Bäumen ein Zuhause geben und elf Geburtstagskindern,



Beim FC Germania: 2. Vorsitzender Thorsten Pfeifer (links) und Geschäftsführer Thorsten Frey (rechts) mit Matthias Haas.

die sich von uns zum 18. ebenfalls einen Baum für die Vereine wünschen“, freut sich Matthias Haas. So lieferte die Volksbank Mainspitze Ende März an elf Vereine aus Bischofsheim, Nauheim, Bauschheim, Ginsheim, Gustavsburg und Kastel ihre Baumspenden aus. Institutionen, die die Möglichkeit haben, Bäume zu pflanzen, können sich für künftige Baumspenden gerne an die Volksbank Mainspitze wenden.



Matthias Haas und Sascha Riehl (1. Vorsitzender des ESV) auf dem Gelände des Eisenbahner Sportvereins Bischofsheim